

lich der guten Erfahrungen der besten Genossenschaftsbauern durchführen. Es wird gelingen, die Volkswirtschaftspläne in allen Positionen zu erfüllen, wenn die örtlichen Staatsorgane die Lage in ihrem Gebiet genau einschätzen, die Gesetzmäßigkeiten der Entwicklung beachten und die Durchführung der Beschlüsse komplex und gemeinsam mit allen Kräften der Nationalen Front organisieren.

### *Der Plan der Marktproduktion ist eisernes Gesetz*

Die Aufgaben unserer Landwirtschaft bestehen darin, durch die Sicherung der Versorgung der Bevölkerung zur Lösung der ökonomischen Hauptaufgabe und damit zur Stärkung der Friedenskräfte im Kampf gegen den westdeutschen Imperialismus beizutragen und die Voraussetzungen für die Produktion eines Überflusses an Lebensmitteln zu schaffen.

Unser Plan der Marktproduktion entspricht dieser Zielsetzung. Deshalb ist der Plan der Marktproduktion eisernes Gesetz und somit die unabdingbare Grundlage der Tätigkeit der örtlichen Staatsorgane sowie aller landwirtschaftlichen Betriebe. Niemand hat das Recht, zuzulassen, daß gegen die Verwirklichung dieses nach breiter Diskussion mit den Werktätigen von der Volkskammer beschlossenen Gesetzes verstoßen wird.

Nach dem Eintritt aller Bauern in die landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften gibt es keine objektiven Hemmnisse für einen steilen Aufschwung der landwirtschaftlichen Produktion mehr. Aufgabe der örtlichen Organe der Staatsmacht ist es, die großen neuen Möglichkeiten gemeinsam mit den Genossenschaftsbauern zu erschließen.

An der bisherigen Erfüllung der Pläne der Marktproduktion zeigt sich, daß der Arbeitsstil und die Leitungsmethoden in einer Reihe von Gebieten noch nicht dem erforderlichen Niveau entsprechen. Kreise, die die planmäßige Entwicklung der Viehbestände nicht sichern, verstoßen gegen die Linie der Partei und gefährden die Erfüllung der ökonomischen Hauptaufgabe.

Die Pläne der Kreise wurden in Betriebs- und Brigadeversammlungen und in vielen Aussprachen mit den Genossenschaftsbauern und Arbeitern der Betriebe beraten. Die Kreise, die sich auf die Initiative dieser Kräfte stützen, werden ihre Pläne auch vorbildlich erfüllen.

Die Aufholung entstandener Planrückstände in der Marktproduktion kann weder durch allgemeine Agitation noch durch administrativen Arbeitsstil, der die Initiative der Genossenschaftsbauern einschränkt, gesichert werden. Um